

PRESSEINFORMATION

KREIS PLÖN

DIE KREISWAHLLEITERIN
für die Wahlkreise 15 Plön-Nord
und 16 Plön-Ostholstein

031.2022 13.05.2022

Kreiswahlausschuss stellt Ergebnis der Landtagswahl vom 8. Mai 2022 für die Wahlkreise 15 Plön-Nord und 16 Plön-Ostholstein fest

Der Kreiswahlausschuss hat unter der Leitung der Kreiswahlleiterin Dr. Yvonne-Maria Wiegner in seiner heutigen Sitzung die Wahlergebnisse der Wahlkreise 15 Plön-Nord und 16 Plön-Ostholstein festgestellt.

Mit 17.193 (40, 7%) Stimmen haben die Bürgerinnen und Bürger Herrn Werner Kalinka (CDU) als Direktkandidaten für den Wahlkreis 15 Plön-Nord in den Landtag gewählt.

Den höchsten Zweitstimmenanteil im Wahlkreis 15 errang ebenfalls die CDU mit 44,5 %, gefolgt von den GRÜNEN (18,2 %), der SPD (17,0 %), der FDP (6,4 %), dem SSW (4,4 %) und der AfD (3,9 %). DIE LINKE sowie dieBasis konnten im Wahlkreis 15 Plön-Nord jeweils 1,3 %, DIE PARTEI 1,0 % der Stimmen gewinnen.

Im Wahlkreis 16 Plön-Ostholstein wurde Tim Brockmann (CDU) mit 20.417 Stimmen (46,6 %) als Direktkandidat in den Landtag gewählt.

Auch in diesem Wahlkreis errang die CDU mit 46,7 % den höchsten Zweitstimmenanteil, gefolgt von den GRÜNEN (18,1 %), der SPD (14,3 %), der FDP (6,4 %), der AfD (4,3 %), und dem SSW (4,1 %). DIE LINKE und dieBasis konnten im Wahlkreis 16 Plön-Ostholstein jeweils 1,5 %, DIE PARTEI 1,0 % der Stimmen gewinnen.

In der Sitzung des Kreiswahlausschusses sprach die Kreiswahlleiterin Wiegner Ihren Dank all denjenigen gegenüber aus, die sich für einen Wahleinsatz entschieden haben und somit die Durchführung der Wahl mit ihrem Engagement, ihrer Geduld und der tatkräftigen Unterstützung erst ermöglichten. Ihr besonderer Dank gebührte denen, die sich aufgrund des Ausfalls von Wahlhelferinnen und Wahlhelfern in der letzten Woche vor der Wahl bis zum Wahltag sehr kurzfristig für den Wahleinsatz zur Verfügung gestellt haben. "Ein herzliches Dankeschön geht auch an die Mitarbeitenden der Verwaltungen, die, neben der alltäglichen Arbeit in den Ordnungsämtern, wie zum Beispiel die Bewältigung der Flüchtlingskrise, durch ihre Arbeit die Wahl vor Ort erst ermöglichten und am Wahlabend die Ergebnisse ins Kreishaus übermittelten", erklärte die Kreiswahlleiterin abschließend.

Alle Ergebnisse können auf der Internetseite des Kreises Plön aufgerufen werden.